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石川石川石川石川    勝行勝行勝行勝行会長会長会長会長                                    

 
今日はガバナー公式訪問と言うことで緊張してお

ります。 

先程、懇談会において植木ガバナーよりご指導いた

だきましたが、引き続き皆さんといっしょにご指導

賜りたいと思います。 

宜しくお願いいたします。 

 
 
 
 

早川瀧雄早川瀧雄早川瀧雄早川瀧雄幹事幹事幹事幹事 

            

 
・地区ローターアクト委員長より  

きれいな長岡ときめきクリーン作戦 

（アクトの日）のご案内 

 日時 2009年 9月 6日（日）６：４０～ 

 会場 悠久山公園周辺 

・先日ご案内いたしました地区大会のチラシを配

布いたしました。出欠表を回しますのでご参加

下さい。各委員長、昨年度及び今年度の新入会員は義務出席とな

ります。宜しくお願いいたします。 

・米山記念館より 米山梅吉記念館創立 40集記念式典のご案内 

         日時 平成 21年 9月 19日（土）１２：４０～ 

         会場 米山梅吉記念館   

         賛助会入会及び 100円募金のお願い 
 
 
ロータリー財団ＢＯＸ 

・公式訪問を記念し植木康之ガバナーを歓迎し多くの会員からご協

力いただきました。 
         

米山奨学ＢＯＸ 

・公式訪問を記念し植木康之ガバナーを歓迎し多くの会員からご協

力いただきました。 

岡田   健君 イズアリ君を歓迎します 

山上 茂夫君 ヤーヤ・ムハマド・イズアリさんと同席で喜んで。 

       ガバナー訪問に寄せて 
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本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：    

「「「「植木康之植木康之植木康之植木康之ガバナーガバナーガバナーガバナー                        

公式訪問公式訪問公式訪問公式訪問」」」」    

    
本日本日本日本日ののののゲストゲストゲストゲスト：：：：    

ＲＩ第２５６０地区 

ガバナー 植木康之様 

第４分区ｱｼｽﾀﾝﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ 

     米山忠俊様 

地区幹事 宮田康雄様 

 

先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：（：（：（：（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

８月１２日三条ＲＣへ 青柳康博 

      中條耕二、羽賀一夫 

      山口龍二 

  １３日三条東ＲＣへ羽賀一夫 

     燕ＲＣへ  加藤 實 

           山口龍二 

１７日三条南ＲＣへ 

      大野新吉、小林幹扶 

 

本日本日本日本日ののののオブザーバーオブザーバーオブザーバーオブザーバー：：：：米山奨学生 

 ヤーヤ・ムハマド・イズアリ君 

 

本日本日本日本日のののの記帳受付記帳受付記帳受付記帳受付：：：：（（（（敬称略敬称略敬称略敬称略）））） 

 三条ＲＣ五十嵐昭一、斎藤弘文 

     渡邉喜彦、藤田紘一 

     西川文夫、丸山行彦 

     加藤紋次郎 

 三条南ＲＣ 船久保孝志 

     馬場一敏、佐々木常行 

 三条東ＲＣ 柳原ちか雄 

 

   

本日本日本日本日ののののメニューメニューメニューメニュー：：：：７９９７９９７９９７９９kcalkcalkcalkcal        

オニオンスープ    １７６       

ハタのパン粉焼ﾁﾞｭｱﾌﾞﾙｿｰｽ 

２１１   

豚バラとゴーヤのサラダ１３４ 

ライス        １６８ 

ｸﾞﾚｰﾌﾟﾌﾙｰﾂと巨峰のｼﾛｯﾌﾟ漬け 

１１０  
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例会場例会場例会場例会場：：：：三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル TEL 34 TEL 34 TEL 34 TEL 34----8111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 34----8114811481148114    

事務局事務局事務局事務局：：：：三条市本三条市本三条市本三条市本町町町町 3333----5555----25252525    三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル内内内内        

TELTELTELTEL    0256025602560256----35353535----7160716071607160    FAXFAXFAXFAX    0256025602560256----35353535----7488748874887488    

ホームページホームページホームページホームページ：：：：http://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org        

メールアドレスメールアドレスメールアドレスメールアドレス：：：：north@sanjonorth@sanjonorth@sanjonorth@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    

幹事報告       



ニコニコＢＯＸ:１８日現在累計１６５,０００円 

植木康之ガバナー （多額のご寄付を頂きました） 

宮田康雄地区幹事 中條ＰＧと斎藤地区幹事には植木Ｇ誕生に際し大変お世話になりました。 

本年１年宜しくお願い致します。 

中條 耕二君 植木ガバナー宮田地区幹事米山ＡＧ３人の方々を心から歓迎します。 

斎藤  正君 植木ガバナー宮田地区幹事、お二人の来訪を歓迎します。 

ご指導宜しくお願い申しあげます。 

石川 勝行君 植木ガバナー、宮田地区幹事、米山ＡＧご指導宜しくお願い申しあげます。 

渕岡  茂君 植木ガバナー暑い中ご苦労様です。ご指導宜しくお願い申しあげます。 

安田 貞夫君 植木ガバナーご指導宜しくお願い致します。 

佐藤 義英君     〃 

馬場直次郎君     〃 

落合 益夫君     〃 

木宮  隆君     〃 

笹原 壯玄君 植木ガバナーご来条ありがとうございます。宜しくお願いします。 

阿部 勝子君     〃 

早川 瀧雄君 植木ガバナーを歓迎して 

岡田   健君    〃 

石川 友意君    〃 

山中  正君    〃 

石川 一昭君    〃 

丸山 達夫君    〃 

丸山  勝君    〃 

山崎  勲君    〃 

坂本 勝司君    〃 

外山 晴一君    〃 

梨木 建夫君 暑い中、植木ガバナーようこそ歓迎申しあげます。 

堀川 正幸君 ガバナーの訪問を感謝して！ 

本間建雄美君 植木ガバナー公式訪問を記念して。ご指導宜しくお願い致します。 

高森 武志君    〃 

  

 

         第第第第２５６０２５６０２５６０２５６０地区地区地区地区ガバナーガバナーガバナーガバナー    植木植木植木植木康之康之康之康之様様様様（（（（柏崎柏崎柏崎柏崎ＲＣ）ＲＣ）ＲＣ）ＲＣ）    

    
 

三条北ＲＣさんにはいろんな意味で大変お世話になっております。 

中条パストガバナーは私のガバナー就任の大恩人ですし、米山さんには

植木年度のＡＧをお引き受けいただき大変感謝いたしております。 

今お聞きしたのですが、北クラブにはチャーターメンバーが１３人残っ

ていらっしゃるとの事、若いメンバーとのチームワークで素晴らしいク

ラブ活動が期待できると思います。 

 さて、私は現在６４歳のいわゆる戦中派です。田舎の農家育ちのせい

か食べ物に苦労した記憶があまりありません。昭和 38 年に東京の大学

に入学し、そこでの不摂生がたたったのでしょうか、腎臓を悪くしてし

まい、爾来２９年間人工透析を受ける身となってしまいました。自分で排泄物を処理できないので

週３回４～５時間かけて、人為的に透析で排泄物を取り除かなければなりません。これが一生続く

と思うだけで、気持ちが落ち込み、暗くなってしまいます。それでもこのどん底の苦しみの中で一

つの思いが芽生えました。失ったものやだめなものを悔やんでばかりでは何も始まらない、少しで

も明るい未来を物事のいい面を見て行こう。 

 地区のスローガンである「思いやりの心で友情を深めよう」は私のそんな体験から生まれたもの

です。今どんなことをしてもらったら嬉しいか・・・。 

「バックツーザベイシック」相手の立場で物事を考えるこれが植木年度の基本です。 
一年間宜しくお願いいたします。                

    
 

ガバナー講話       



クラブ協議会  ２００９．８．１８  １３：５０～ 三条ロイヤルホテル 

進行 早川 瀧雄幹事   議長 石川 勝行会長 

 
各委員長より事業計画等の発表後、植木ガバナ

ーよりご指導いただきました。 

（植木ガバナーのご指導のみを掲載させてい

ただきます。） 

クラブ奉仕Ａの各委員長さん達本当にご苦労

様です。一つ一つ確実にやって頂きたいと思っ

ております。 

会員増強に関連しての職業分類にしても同じ

（似ている）業種の方の入会に付いてもその方

達がお互いの違いを認めあえればそれでよい

のではないかと思います。 

クラブ奉仕Ａ全体の委員会で会員の入会・フォ

ローをやって頂かなければと思います。 

クラブ奉仕Ｂの委員会はクラブの活性化の基

礎となる委員会です。 

親睦活動委員会の企画されている例会につい

ても３つ４つは各クラブとも有ると思います

がこの様にユニークな例会を毎月企画されて

いることも是非、他の市内のクラブとの交流に

繋がっていくともっといいんじゃないかとも

思います。 

ユニークなイライラボックスも初めてです。す

ごいなと思います。ちょっとした思いつきでも

先ずやってみると言うことが大事だと思いま

す。北ＲＣは何でも気軽に話せると言うことを

会長さんからも聞きましたがこういういいこ

とは続けていって欲しいと思います。出席率が

低いと言うことですが、出席率は高い方がいい

のですが、私は先ず出て顔を会わせることから

ロータリ－が始まると思います。顔をあわせて

話をしてロータリーを知ることが大事であり、

出席率という数値はその結果だと思います。 

そのためにも又出てみようと思うような例会

でなければならないと思います。出て良かった、

楽しかったと思える例会の結果として出席率

を上げることになるのではないでしょうか。私

は結果ではなく、皆さんが頑張った過程を大事

にしたいと思います。 

ダメだったらまた違うことをやってみようと

いう積み重ねを大事にしていただきたいと思

います。 

職業奉仕を大事にしたいというＲＩの考えで

すが、ＩＭのテーマに職業奉仕を取り上げてい

ただき良かったと思っております。 

私たちは企業という鎧を着てその上にロータ

リーという薄い衣を羽織っていると思います。

その上に立って国際奉仕なり社会奉仕をやっ

ているのです。 

「四つのテスト」カードを配布されていますが、

例会で唱和すると言うことではなく、職場や家

庭で考え方はどうかというように照らし合わ

せながら日々の活動の中に取り込んでいただ

ければよいのではないでしょうか。 

社会奉仕につきまして北ＲＣさんは今までも

様々な活動をされていますので是非継続して

いただきたい。ブルーリボンバッジにつきまし

ては強制するものではなく委員会として取り

組んでいるもので会員個々の考え方もあり、又

ロータリーに政治色を持ち込んではいけない

ことですからクラブ、会員それぞれの考え方で

取り組んでいただいてかまいません。 

国際奉仕、Ｒ財団、米山奨学委員会につきまし

ては皆さんの会費ではなく寄付をお願いして

いる委員会です。ロータリークラブはアメリカ

でできた団体で、アメリカでは成功者は寄付を

するのが当たり前という考え方ですが日本は

まだそこまでいっていません。近年やっとボラ

ンティアという考え方が出てきました。 

皆さんに寄付をお願いして運営している状況

です。飲みに行くのを１回やめてそれを協力し

ていただくというようなことでご協力宜しく

お願いいたします。 

ロータリーはお金は出すけれどもその後のフ

ォローができていないように思います。 

奨学生をフォローすることで日本とのつなが

りができるのではないかと思います。 

新世代奉仕委員会につきましては私の１番不

得意とする分野で勉強を始めたばかりで皆さ

んにご指導すると言うより一緒に勉強いて行

こうと思っています。宜しくお願いいたします。 

長時間に亘りありがとうございました。皆様か

ら頂いたご意見を持ち帰り、検討しこれから

色々な場面で役立てたいと思います。 

１０月１７日・１８日の地区大会・８日記念ゴ

ルフ大会が有りますがよろしくお願いいたし

ます。わくわくする、楽しい想い出に残る１年

間にしたいと思っています。皆様の絶大なるご

支援ご協力を宜しくお願いいたします。 

    
米山米山米山米山ＡＧＡＧＡＧＡＧ講評講評講評講評    

皆さんお疲れさまでした。ご協力を頂きまして速やかに素晴らしい北クラブの公式訪

問を執り行わせていただきました。植木ガバナーにもお忙しい中来ていただきました

が、ガバナーが期待通りの公式訪問ができたのではないかと思います。石川会長を中

心に残り１０ヶ月楽しいロータリー年度を過ごしていただきたいと思います。皆様の

ご活躍を祈念いたしまして挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 



 
 

  

早いもので入会させて頂いてから早６ケ月になります。右も左も分らず皆様の中に飛び込んで

参りました。誘われるがままに入会し現在何とかついて行くのが精一杯で、これからがまだま

だ大変だと感じております。当初は今までの自分の生き方とは違う人生の歩み方をしてみよう

と、また自身の勉強のためと、今年還暦を迎える後の人生を送ってみようと入会致しました。

名簿を見ましてまた驚きでした、県央のトップリーダーの皆様が一同に入会されており、これ

は大変な所に入会したものだと大変不安になりましたが、その不安を少しづつ解消致しました

のが北ロータリー特有の夜例会でありました? アルコールが苦手なわたくしでも皆様と楽し

くなごやかに過ごすのは人一倍大好きなほうでありますので夜例会は特に大好きになりまし

た。  

このように様々な例会に出席して本当に少しづつでは有りますがロータリークラブを理解出

来るようになりました。（但し、横文字が多いのには若干の戸惑いがあります） 

 また会員の皆様と少しでも親睦をはかりたいと思いゴルフ同好会に入会させて頂きゴルフ

を通じ先輩の皆様から普段疑問に思っている事等を教えて頂き今では大変良かったと思って

おります。現在親睦委員会に籍を置き、遅咲きの自分には毎週毎週の例会が勉強の連続です。 

社員の少ない当社にとって毎週の例会への出席は大変ですが今までの行動パターンを替える

チャンスかと思いますのでなるべく出席出来る様にそして、美味しい昼食を毎週頂けるように

と自分との戦いでも有ります（ちょっと大げさですね！(~_~;)） 

これからも皆々様のご指導とご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。   

最後に世界の人々に少しでも貢献出来ますよう日本から応援致します。 

""Ｙｅｓ Ｗｅ Ｃａｎ"""         
会 員 名  石 川 一 昭

  


